



En Madrid, a 30 de diciembre de 2008,

Juvenalia 2008 tiene por primera vez “Zona Retro”.

La *Asociación de Usuarios de Informática Clásica* en colaboración con *E3 Futura* hicieron posible con el patrocinio de la *Comunidad de Madrid* que miles de niños y jóvenes volviesen a recordar viejos tiempos en los que la imaginación y la habilidad sustituían al 3D y los gráficos renderizados.



A lo largo de siete jornadas esta asociación (conocida por ser la organizadora de la feria de informática clásica *RetroMadrid*), ha amenizado con consolas de los años 70 y 80 un espacio de 40 m2 sito en el pabellón 1 de Juvenalia.

Muchos padres que salían de esta exposición interactiva afirmaban el gran interés que había despertado en ellos el volver a ver en funcionamiento consolas de videojuego cuya presencia ya es extraña y desconocida para nuevas generaciones de usuarios de videojuegos. En palabras de uno de los visitantes: “Lo que más me ha gustado ha sido poder disfrutar del Super Mario otra vez, hacía muchos años que no había podido jugarlo y me ha traído muchos recuerdos.”

La afición a la informática clásica no ha hecho más que comenzar y cada vez goza de más adeptos como ya se confirmase en la pasada *RetroMadrid 2008* donde cientos de personas abarrotaron las instalaciones gracias a la presencia de afamados programadores de “software” español de los 80 y expertos que expusieron joyas de las décadas que dieron paso a la revolución microinformática.

Aprovechamos desde esta nota de prensa para felicitarles y desearles un feliz 2009. Para cualquier dato adicional no duden en contactar con nosotros a través de nuestro correo electrónico auic@auic.es donde estaremos encantados de atenderles.